



大六小だより

令和 元年 6月28日
練馬区立大泉第六小学校
校長 西野 國子
7 月 号

教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

できるようになる経験

副校長 藤田 紘生

学校のプールから子どもたちのはしゃぐ声が聞こえてくる季節となりました。まだ今年暑い日が続いているというわけではありませんが、強い日差しの中、プールに入るのは気持ちよさそうです。水泳指導の目的は、きまりを守って安全にプールでの学習を行うこと、水の中での運動が楽しめるように必要な技能や態度を身につけることがあります。個人の能力に合わせて泳力を伸ばしてほしいと思います。

先日、水泳指導があったときに様子をうかがい知ることができました。はしゃぐ声が聞こえるかと思いきや、一瞬で声が聞こえなくなり、水の音と先生の指示しか聞こえて来なくなりました。子どもたちはというと、サッと切り替えをして真剣に水泳に取り組んでいたのです。学校での水泳の時間は多くあるわけではありません。しかし、だからこそ真剣に練習に取り組むことが大切です。先日見た子どもたちは、必ず自分の力を伸ばすことができるでしょう。水泳でめあてを立てて達成するという「できるようになる経験」をすると、他のいろいろな場面でも自分を成長させることができるようになります。

この夏の水泳指導では泳力を伸ばすこと、水泳以外の学習においても子どもたち一人一人が「できるようになる経験」をたくさんしてほしいと思います。

7月の行事予定

(特)は特別時程

月	火	水	木	金	土
1	2	3	4(特)	5	6
全校朝会 委員会活動 大六小歯みがき 週間	社会科見学 (3年)	歯みがき指導(4年) 保護者会(3・4年・ 5・3) 教育相談日	都学力調査(5年) 交通安全教室(1・2年) 保護者会(1・2年) 教育相談日	安全指導 保護者会(5・1・ 5・2・6年) 教育相談日	
8	9	10	11	12	13
全校朝会 避難訓練 クラブ活動			自転車安全教室(4年) 4時間授業(研究授業の ため1・1は5時間授業)	応急訓練(3年)	土曜授業公開日 (3時間授業) 伝言ダイヤル(4年)
15	16	17	18(特)	19(特)	20
海の日	パラリンピックとボ ランティア(6年)		オリ・パラ教育 「和太鼓」5校時	5時間授業(全) 終業式 大掃除	夏季休業日始
22	23	24	25	26	27
	サマースクール 前半	夏季水泳指導	夏季水泳指導	夏季水泳指導	
29	30	31	8/1	2	3
夏季水泳指導	夏季水泳指導	夏季水泳指導	夏季水泳指導	夏季水泳指導	

* 3 - 1 上田真樹子教諭は7 / 19 から産休に入ります。

6月の読書月間の取り組み

図書担当

先月の読書月間では、図書委員会が図書館の本の内容からクイズをつくり、読書カードに載せました。図書委員会の子供たちは、各学年のレベルに合わせて楽しめそうな問題を一生懸命考えていました。

1年生から3年生までは、練馬お話の会の方による「読み聞かせ」、4年生から6年生までは、南大泉図書館の方による「本の探検ラリー」を楽しみました。「読み聞かせ」では、ろうそくの明かりの中、集中して話に耳を傾けている児童の姿がありました。「本の探検ラリー」では、保護者の方にもご協力頂き、クイズ形式で出された問題を解くために積極的に本を取って読書をしている姿が印象的でした。

日頃からご家庭でも子供たちの音読を聞いていただき、ありがとうございます。そういった日々の積み重ねが読解力や話す・聞く力に繋がっていきます。夏休みにはぜひ多くの本を読んほしいです。



開校記念祭

特別活動部

6月9日に開校記念祭を行いました。2年生から6年生までが、それぞれのクラスでどのようなお店にするか工夫し、笑顔で楽しそうに取り組んでいました。お店の宣伝にも力を入れ、一生懸命大きな声でお客さんが来てくれるように呼びかける姿もあり、それぞれの仕事をがんばっていました。1年生も上級生が出しているお店を楽しそうにまわって、「来年自分たちもやりたい。」と楽しみにしている様子でした。



2年生紹介

2年生担任

入学式では、1年生への歓迎の演奏をしました。ひとつお兄さん、お姉さんになって子どもたちの表情は「がんばるぞ。」という期待とやる気に満ちあふれていました。学校探検では、1年生と手をつなぎ、優しく話しかけながら校内を回りました。朝顔の種が入ったメッセージカードを渡すと1年生から「ありがとう。」と言われたときの笑顔が印象的でした。

生活科「まちが大すきたんけんたい」の学習では、まち探検に出かけ、まちのよさを見つけました。道の歩き方も上手になり、公共マナーを守る意識をもちました。2学期は、更にまちで働いている方々にインタビューに行き、地域の方との交流する楽しさやよさを学んでいきます。

友達と学び合い、日々成長している2年生です。

どうぞよろしく

臨時生活支援員

6月より大六小の学校生活支援員になりました石原崇と申します。学生時代には小学校のボランティアをしていました。その時の経験を生かして子供たちと接していきたいと思います。サッカーが好きなので休み時間に子供たちと一緒にすることを楽しみにしています。よろしくお願ひします。